# 2021-2022 Walkertown Middle School Políticade Participación de padres / familias

Walkertown Middle School se compromete a **proporcionar** a cada estudiante las herramientas necesarias para tener éxito en la vida. Entendemos que nuestras familias, el personal de la escuela y la comunidad trabajan juntos para que esto suceda. Esta política muestra cómo planeamos llevar a cabo esta tarea.

### I. Reunión Pública Anual del Título I

Walkertown Middle Schoolorganizará una reunión pública anual para todos los padres y miembros del personal. Esta reunión es para informar a los padres sobre sus derechos bajo la ley y para proporcionarles la información que les permitirá ser activos en la educación de sus hijos. Esta reunión se llevará a cabo a principios del otoño de 2021. Esta reunión también brindará a los padres la oportunidad de dar su opinión sobre el PactoEscuela-Padre-Estudiante.

#### II. Reuniones flexibles

La información compartida en la Reunión Pública Anual también se compartirá con los padres de los nuevos estudiantes a medida que se inscriban. Ofreceremos una agenda y actas de reuniones en el sitio web como una reunión adicional. Toda la información estará disponible dentro de 1 día después de la reunión.

### III. Involucrar a los padres de manera organizada, continua y oportuna

Se proporcionarán informes de progreso a los padres de acuerdo con la política del distrito. Tambiénse llevarán a cabosesiones educativas de participación a lo largo del año escolar para compartir formas de ayudar a los padres y maestros a trabajar juntos como socios. Tendremos **nuestra STREAMSS Night:** Expert Expo, un escaparate de los proyectos de los estudiantes y las actividades de aprendizaje relacionadas con todas las áreas del plan de estudios. Nuestra escuela contará con increíbles productos estudiantiles de todas las áreas de contenido y departamentos electivos, nuestros portafolios y presentaciones centrados en el estudiante de Expert Expo, actuaciones musicales, una galería de Autores Jóvenes, tributo a la comunidad de Hometown Heroes, diversión práctica en ciencias / matemáticas y más. La información también se compartirá a través de una serie de recursos web, como el sitio web de la escuela, el software de distribución Peachjar, el correo de voz / correo electrónico semanal Blackboard Connect 5, Twitter yFacebook. A los padres se les pedirá sus sugerencias o recomendaciones en todas las reuniones.

## IV. Currículo de la Escuela Intermedia Walkertown

Los maestros de walkertown Middle School utilizan el Curso de Estudio Estándar de Carolina del Norte para todos los cursos para guiar nuestra planificación de instrucción y decisiones curriculares. Además, en las clases de inglés como segundo idioma, los maestros utilizan los estándares de WIDA para diseñar la instrucción para satisfacer las necesidades de los estudiantes. XX MS también atiende a estudiantes con diversas excepcionalidades, incluidas las deficiencias sensoriales y las necesidades cognitivas. Utilizamos los resultados de diagnóstico de I-Ready (inicio, mediados de año y fin de año) para evaluar más a fondo la lectura y las matemáticas. También utilizamos pruebas en el aula y evaluaciones de referencia. Nuestro plan de estudios se describe en el pacto escuela-padre/familia-estudiante y en esta política.

Las pruebas de fin de grado de Carolina del Norte están diseñadas para medir el desempeño de los estudiantes en las metas, objetivos y competencias de nivel de grado especificadas en el Curso de

Estudio Estándar de Carolina del Norte. En las evaluaciones estatales, el desempeño de los estudiantes se informará en función de los siguientes niveles de logro. Los estudiantes que califican Como no competente tienen conocimientos y habilidades limitados del área de contenido probada. Los estudiantes que califican en el nivel 3 tienen suficientes conocimientos y habilidades del área de contenido evaluada y se consideran competentes a nivel de grado. Los estudiantes que califican en los niveles 4 y 5 tienen conocimientos y habilidades sólidos y superiores del área evaluada y se consideran en camino de estar listos para la universidad y la carrera para cuando se gradúen de la escuela secundaria.

## V. Información oportuna

Los padres recibirán información de forma regular a través de la distribución semanal, el software de distribución Peachjar y la notificación de BlackBoard, la orientación de6º grado y las noches de puertas abiertas a nivel de grado. Tendremos un centro de recursos para padres en línea para que los padres accedan a recursos académicos para sus hijos, así como un cuaderno de referencia para padres en la oficina principal. Los padres también tienen acceso a las calificaciones y la información de asistencia a través del portal para padres.

### VI. Oportunidades para reuniones regulares

Las reuniones de padres se llevarán a cabo durante todo el año, lo que les da a los padres la oportunidad de participar en la educación de sus hijos. Tendremos **una Noche Internacional/Curricular.** Se desarrollará y distribuirá una encuesta para padres y se utilizará para guiar futuras reuniones y actividades. Las conferencias de padres se programan a una hora disponible paralospadres. Los padres tienen la oportunidad de dar su opinión en los eventos para padres del Título I en toda la escuela y a través de la encuesta anual del Título I. Usaremos los fondos del Título I para ofrecer actividades de participación entre padres y familias para apoyar a los padres, las familias y los estudiantes.

# VII. Disposiciones para lospadres y padres

La política depadres se ve durante todo el año. Cualquier inquietud se presentará a la oficina del distrito. También se les pedirá a los padres sus comentarios y sugerencias con respecto al pacto. Se llevará a cabo una encuesta anual sobre cuestiones relacionadas con los padres y la escuela. A lo largo del año, proporcionaremos la oportunidad deretroalimentación a través de encuestas.

#### VIII. Pacto Escuela-Padre-Estudiante

El PactoEscuela-Padre-Estudiante-se desarrolla y/o revisa en la reunión anual y se revisa en cada reunión de padres. Se pide a los padres comentarios sobre elpacto. Una lista de compactos firmados se archiva en la carpeta del maestro de la base de origen y se almacenará en la oficina principal.